
  

広 聴 特 別 委 員 会 

日 時  令和５年７月２４日（月） 

午後１時３０分      

場 所  第１委員会室       

付議事項 

１ ６月議会報告会について 

 

 

 

 

２ 令和５年４月１２、１３日開催の意見交換会で聴取した意見について 

 

 

 

 

３ その他 



令和５年４月１２、１３日開催の意見交換会で聴取した意見 

 

モニターからの意見 担当委員会 

 

・YouTubeによる議会報告のような取組は、今後も継続してほしい。 

・本議会中の議員の私語が気になる。また、議会はイエスマンであってはならない。もっと議員間での議

論をすべきではないか。 

・議会でもＱＲコードを使用しているが、高齢者には分かりづらい。 

・議会だよりの文字は見えにくい。 

・議会に対し若者離れがある。議会が中学校等に出向いてほしい。 

 

・市役所本庁舎環境改善事業の内部改修は、電動車椅子やバリアフリーをどこまでやるのか。障害者や高

齢者のためにも、いろんなピクトグラムを使ってお示しするようなものが必要ではないか。 

・意見交換会は、議事録を取っているのか。１月１２日開催の意見交換会で聴取した意見と市議会モニタ

ー意見交換会報告書があるが、一個人の意見として、税金が不正に使われたら、市議会が動くことは大

事なことではないか。 

・市長が答弁しないことが習慣になってきている。市長は答弁しない。それで副市長が答弁する。それで、

市議の方が根負けしたら、山陽小野田市の議会運営では市長が答弁しないのは不思議なことである。 

 

 

広聴特別委員会 

議会運営委員会 

 

広報特別委員会 

広報特別委員会 

広聴特別委員会 

 

総務文教常任委員会 

 

広聴特別委員会 

 

 

議会運営委員会 

 

 



・資料や映像が行きやすいようにホームページの改善として、備考欄に説明文を入れてもらい、行きたい

動画や資料が見やすくしてもらいたい。 

・一般質問の声が聞き取りにくい。字幕があれば分かりやすいのでは。 

・自動文字起こしを活用したことがあるが画像か字かどちらかが映りが悪くなる。 

・一般質問で議員と執行部のやり取りのリンクがあって飛べるようにしてもらいたい。 

・ひも付けができれば見たいときに見られるので、お願いしたい。 

・議場で質問者席では、マイクを２本使って聞き取りやすくしてほしい。 

広報特別委員会 

 

広報特別委員会 

広報特別委員会 

広報特別委員会 

広報特別委員会 

広聴特別委員会 

 

 

 


